

---

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

### Nomination de Nicolas Rialland à la Direction Générale de la CGB

Lors du Conseil d'administration du 30 juin 2022, Franck Sander, Président de la CGB, en accord avec le Bureau, a nommé Nicolas Rialland au poste de directeur général. Il prendra ses fonctions le 1<sup>er</sup> septembre prochain et succédera à Pierre Rayé, en poste depuis décembre 2017.



© Jérôme Légise

Nicolas Rialland, 52 ans, est diplômé de l'ESA d'Angers et de l'ESSEC. Il a débuté sa carrière sur les marchés à terme de matières premières agricoles (MATIF/Euronext puis Sigma Terme, alors filiale d'Union Invivo) avant de rejoindre la CGB en 2006. Il y a successivement exercé plusieurs fonctions, notamment en lien avec le développement du bioéthanol et la relation avec les délégations régionales et la CGB, avant d'être nommé Directeur Environnement et Affaires Publiques en 2017. Il a fait preuve d'une expertise reconnue sur de nombreux dossiers betteraviers.

Franck Sander, Président de la CGB a déclaré « *Au nom de tous les élus et du personnel de la CGB, je tiens tout d'abord à remercier Pierre Rayé pour son action au service des planteurs dans une période de crises successives. Elle s'est traduite par de profonds changements à la CGB ou encore par l'obtention d'une loi permettant l'usage dérogatoire des néonicotinoïdes pendant 3 ans, qui restera un marqueur de l'histoire de notre filière. Les élus du bureau, du Conseil d'administration de la CGB et moi-même avons toute confiance en Nicolas Rialland, qui grâce à son expérience au sein de notre organisation depuis 16 ans et son engagement auprès des agriculteurs, a tous les atouts pour diriger notre structure, avec l'appui de l'ensemble des équipes à Paris et en régions, et relever les nombreux défis betteraviers* ».

« *Je suis fier de pouvoir poursuivre le travail engagé par Pierre Rayé et de prendre la direction de la CGB, acteur majeur d'une filière agricole d'excellence qui contribue pleinement à notre souveraineté alimentaire et énergétique. Mon investissement sans faille auprès des betteraviers nous permettra de bâtir collectivement les solutions les plus pertinentes pour répondre aux nombreux défis qui attendent notre filière, alors qu'elle sort progressivement d'une crise sans précédent. La CGB restera pleinement mobilisée pour accompagner les planteurs dans cette période charnière, en veillant à maintenir une filière compétitive et durable* » a précisé Nicolas Rialland.